

9 月 スタート！

残暑もまだある！



長い夏休みが終え、元気な子どもたちの声が学校に戻ってきました。夏の間、精一杯咲いていた朝顔も花を落とし、その後にはしっかりと種をつけます。草花の実りと同様に、日焼けして背が伸びた子どもたちも、充実した夏休みの生活を経て、それぞれに成長した様子がうかがえるようです。

今日から9月のスタートです。学校から離れて家庭生活に慣れ親しんだ子どもたちの心身をできるだけ早く学校生活のリズムに切り換えさせることが、まだ暑さが残ると思われる日々を乗り越える第一歩です。そのためには、「早寝・早起き・朝ご飯」の生活リズムの確立が欠かせません。バランスのよい食事と睡眠時間をしっかりと確保するなどの健康管理をよろしくお願いいたします。

子どもたちが、安全に楽しい夏休みを過ごすことができたのも、保護者の皆様の深いご理解と地域の皆様の温かいご支援によるものと深く感謝申し上げます。ありがとうございました。9月以降も、毎日の登下校の安全確保、日々の安心安全な生活につきまして、ご協力をよろしくお願いいたします。

今年は昨年とは打って変わっていつまでも梅雨空が続き、すっきりしない天候の中で夏休みを迎えました。その影響もあり、低・中学年の水泳学習は夏休み前最終週でようやく予定時間を確保することができました。保護者の皆様には、たいへんご心配をおかけいたしました。

のさかふれあい祭り

初参加 2・3年生
がんばりました



7月27日(土)、のさかふれあい祭りがさざんか広場を中心に開催されました。当日は、令和初の台風6号の影響が心配されましたが、大きな天候の崩れもなく、予定通り実施することができました。今年からは、4年生も10月に予定されているよっかっぺ祭りへ参加することから、2・3年生がふれあい祭りに参加することとなりました。野栄総合支所をスタート地点とし、さざんか広場まで、子どもたちによる御輿巡行を行いました。はじめは緊張して固くなっている子もいましたが、御輿が進むにつれて、元気いっぱい「あんりゃーどしたい!」と声を出して楽しむ姿が大変印象的でした。クラス全員が一つとなって盛り上がる事ができたお祭りでした。保護者の皆様、和高囃子連の皆様、ご協力をありがとうございました。



匝瑳市PTAバレーボール大会

全カプレー、最高でした

8月18日(日)、八日市場ドームにおいて、匝瑳市PTAバレーボール大会が開催されました。本年度は、昨年度より早い4月末から練習がスタートし、監督、コーチの指導の下、毎週金曜日を中心に練習を行ってきました。



練習は、昨年同様に意欲、笑顔いっぱいの一体感のある雰囲気、体育館全体を包んでいたことは変わりませんが、昨年度からの積み重ねが確実に技術の向上となって表れていました。毎回の上達は目を見張るものがありました。大会当日は、昨年度優勝で本年度も三位となった八日市場二中PTAチームと対戦をし、随所に練習の成果が発揮され粘り強くボールをつなぎましたが、残念ながら初戦で敗れてしまいました。

練習、大会を通して、チームとしてのまとまりのすばらしさとともに、「もっと上手になりたい」という勝利への意欲を強く感じました。次年度につながる大会となりました。選手及び役員の皆さん、たいへんお疲れ様でした。ありがとうございました。

鼓笛パレードについて

個別面談、ありがとうございました

夏季休業中の個別面談、お疲れ様でした。お忙しい中ご来校いただき、主に夏季休業前までの学校での学習や生活の様子、ご家庭での様子を中心に話し合いを行い、9月以降も学校と家庭が一体となって子どもたち一人一人のさらなる成長に向けて、関わっていくことを確認いたしました。ありがとうございました。

個別面談において、7月10日(水)の保護者会でお話をしました「鼓笛パレード」についても、意見をいただきました。以下が集約した結果です。今回の集約結果を基に、今後検討をしていきます。

1 今後の鼓笛パレードの実施について

継続希望 35% 新たな種目の導入 5% 学校一任 58% その他 2% ※その他：保留

【主な意見(抜粋)】 ・母校であり、運動会には必ずある種目。 ・子どもが楽しみにしている。

- ・伝統だから。 ・感動する。 ・異学年が一緒に作り上げる貴重な経験ができる。
- ・簡単な曲でみんなが知っている曲を取り入れる。 ・運動が苦手な子どもでも活躍できる。
- ・これまでの継続もあり残念ではあるが、人数の関係で仕方がない。
- ・人数が少なくなっているの、考える時期だと思う。 ・衣装がマンネリ化している。
- ・全学年で作りに上げてほしい。 ・新しい内容を提示してほしい。

2 新たな種目を取り入れた時の実施時期について

次年度 10% 令和3年度 10% 学校一任 76% その他 4% ※その他：保留

【主な意見(抜粋)】 ・何ヶ月も練習をしないでよい種目ならすぐにでも。 ・話し合い次第ですぐにでも。
・次年度最後にしては。 ・学年ごとの種目も検討してほしい。

3 新たな種目を検討する場合の主な意見(抜粋)

- ・全校ダンス(簡単な振り付) ・野栄音頭(保護者、地域と一緒に) ・大漁節
- ・よさこいソーラン ・ソーラン節(幼稚園でやっているところも)
- ・その時はたいへんでも、振り返った時にみんなでがんばった思い出は大切にしたい。
- ・継続できる、新たな伝統となり得る種目を。 ・親子で一緒にできる種目の検討も。

※調査家庭数：1年生～5年生 77家庭